

## SMV-Sitzung am Dienstag, 02.10.18 in der dritten Stunde

Bei der heutigen SMV-Sitzung am 2.10.18 wurden zu allererst die neuen Klassensprecher durch Herr Reichert und Frau Schimpf in das Amt eingewiesen.

Dann stellten sich die drei Kandidaten vor, die sich für das Amt des Schülersprechers interessierten. Daraufhin wählten die Klassensprecher in einer geheimen Wahl mit jeweils zwei Stimmen pro Klasse. Als die Ergebnisse dann ausgewertet wurden, standen die neuen Schülersprecher fest:

1. Schülersprecherin Maryam (10b)

2. Schülersprecherin Djellza (10b)

Vertretende Schülersprecher: Meryem (10b).

Nachdem die Schülersprecher gewählt waren, wurde es Zeit die neuen Vertrauenslehrer/SMV-Lehrer zu wählen. Zunächst verließen Frau Schimpf und Herr Reichert den Raum und die Schülersprecher übernahmen die Wahl. Jede Klasse bekam einen Wahlzettel und musste sich für zwei der kandidierenden Lehrer entscheiden, die an der Tafel aufgelistet waren. Aus den ca. 10 Lehrern haben sich die Schüler am Ende für Herrn Reichert und Frau Schimpf entschieden. Als dann Frau Schimpf und Herr Reichert das Amt angenommen hatten, wurden die ausstehenden Events im ersten Halbjahr noch besprochen und zugeteilt:

Die Klassensprecher der Klassen 6c, 8b und 9b kümmern sich um das Fußballturnier.

Die Klassensprecher der Klassen 5b und 10a+b kümmern sich um den Nikolausverkauf.

Die Klassensprecher der Klassen 7a, 8a und 9a kümmern sich um das Adventsfest.

Und die Klassensprecher der Klassen 5a, 7b und 10a+b kümmern sich um den Tag der offenen Tür.

Im Übrigen teilten uns die Vertrauenslehrer mit, dass der Luisentreff gerade renoviert wird und bald unser SMV-Zimmer werden soll, wo dann die SMV-Sitzungen stattfinden sollen und der von uns in der Mittagspause für Schüler als Aufenthaltsraum geöffnet werden soll.

Am Schluss wurde dann noch der Termin für die nächsten SMV-Sitzung festgelegt, diese soll wahrscheinlich am 24.10.18 in der sechsten Stunde stattfinden.